国道33号 越知道路(2工区)バイパス区間の開通日の発表に対する知事コメントについて

本日、国土交通省から、国道 33 号 越知道路 (2 工区) バイパス区間 が 6 月 10 日 (土) に開通するとの発表がありました。

これにより、現在整備中の越知道路(2工区)延長3.0kmのうち、1.8km 区間が開通することになります。

国土交通省や大切な土地をご提供いただきました地権者の皆さまをはじめ、関係者の皆さまのご尽力の賜物であり、深く感謝申し上げます。

現在整備中の越知道路(2工区)は、これまで岩盤崩壊や大雨等の異常気象による通行止めが発生するなど、災害リスクの高い区間であるとともに、急カーブ等の線形不良箇所の存在により、通行車両の安全性や走行性にも影響を及ぼしていました。

今回開通するバイパス区間は、これらのリスクを回避することにつながり、安全・安心な交通の確保に大きく寄与することはもとより、物流や救急搬送の面において多大な効果がもたらされるものと確信しています。

また、「連続テレビ小説 らんまん」の舞台として大いに盛り上がりが 見込まれる仁淀川流域への観光誘客の後押しにもつながるなど、多様な 相乗効果が期待されます。

県としましても、残る現道拡幅区間の一日も早い完成に加え、国道 33 号の整備が着実に進められるよう、より一層、関係者の皆さまと一体と なって取り組んでまいります。